

# *Von Fulda nach Limburg*

Ihre erste Zwei-Tages-Tour hat die im vergangenen Jahr gegründete Tagestouren-Abteilung des Radfahrclubs 03 Zeilsheim absolviert: Um den Radsport zu fördern, wollen Mitglieder des Vereins zu den Kinder- und Erwachsenen-Wanderfahrten nun verstärkt auch Tagestouren anbieten. Für das kommende Jahr sind sieben Touren vorgesehen.

Von Fulda nach Limburg waren zehn Radler des RC 03, bei spätsommerlichen Temperaturen unterwegs – eine durchaus schweißtreibende Strecke. Nach dem Start in Fulda ging es stetig bergauf, 600 Höhenmeter waren zu überwinden bis nach Ulrichstein, dem höchsten Punkt der Strecke. Dort angekommen, radelten die Teilnehmer bergab nach Lautertal - Engelrod, um eine Rast einzulegen. Dann rollte man gemütlich über Grünberg zum Quartier in Großen-Buseck, das die Gruppe nach 100 Kilometer erreichte.

Am zweiten Tag der Tour standen 102 Kilometer bis nach Limburg auf dem Programm. Im Gegensatz zum ersten Teil der Tour radelte man auf ebenem Gelände entlang der Lahn. Schnell erreichte die Gruppe Gießen und Wetzlar. Entlang dem Lahnradweg führen die Zeilsheimer nun durch Weilmünster und Runkel – bis zum Limburger Dom.

Die Planungen für das neue Jahr laufen bereits auf vollen Hochtouren und sind Ende Oktober auf unser Homepage [www.Radfahrer-Club.de](http://www.Radfahrer-Club.de) abrufbereit.